



UN PROJET "C'EST MON PATRIMOINE" AUTOUR DU PONT POUR 15 JEUNES

La MJC de Millau, les centres sociaux et le service des archives et du patrimoine de la ville se sont lancé dans une belle aventure avec un groupe de jeunes : un projet artistique, culturel et patrimonial ayant pour thème « les ponts » qu'ils soient physiques ou symboliques.

Publié le 23 octobre 2024

Dans le cadre de l'appel à projets « C'est mon patrimoine » du ministère de la Culture, la Ville de Millau, par le biais de son service des archives et du patrimoine, les centres sociaux et la MJC proposent un projet au long cours en octobre et novembre 2024.

Quinze jeunes sont réunis pour travailler et se questionner sur la thématique des ponts et viaducs, en lien avec l'exposition

[« D'une rive à l'autre »](#)

de l'hôtel de Tauriac.

Comment le corps fait le pont...avec l'autre

Les jeunes auront la chance de découvrir le patrimoine millavois à travers des visites, des spectacles, des balades et des échanges avec divers professionnels. Une immersion de quatre jours sera proposée, sous forme de stage artistique. Ils pratiqueront la danse, la musique, la voltige, la captation vidéo, le slam...

<https://www.millau.fr/pages-dinformation/actualites/un-projet-cest-mon-patrimoine-autour-du-pont-pour-15-jeunes-3411?>

Ce projet est mené en partenariat avec le Département, le CAUE de l'Aveyron, Eiffage-Viaduc et la DRAC Occitanie.

Montée au beffroi pour voir la ville autrement, balade sur les quais, jeux autour des constructions, rencontre d'architectes, visite du Viaduc de Millau y compris la pile 2, découverte des paysages au Rozier, ateliers artistiques danse, musique et voltige avec captations audio et vidéo. au vieux Moulin sont quelques rendez-vous proposés au cours des vacances d'automne.

Une restitution en novembre

Avec les artistes, Maud et Adil ils expérimenteront la place de leur corps dans l'espace, pour questionner comment il fait le « pont » avec l'autre, comment les corps deviennent des « architectures mobiles », comment ils s'inscrivent dans un paysage, se confrontent à un monument...

En novembre, à l'hôtel de Tauriac, le groupe de jeunes proposera une restitution de tout ce « travail » à travers un film monté à partir des images tournées pendant le stage.





VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de

8h à 12h et de 13h30 à 17h30